
Superficie 200 m²

Référence 11091

Prix 1 300 000 €

Gordes
Maison à vendre (84220)
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Sur  la  commune  de  Gordes,  à  proximité  des  principaux  axes  et  de  tous  les

commerces, maison entièrement rénovée avec soin et goût,  orientée plein sud.La

maison sur trois niveaux se compose de la manière suivante:Premier Etage:Grande

pièce à vivre comprenant cuisine équipée avec ilot central / espace repas et salon

avec cheminée, salle à manger formelle offrant des vues sublimes sur le Luberon;

chambre  I  et  chambre  II  se  partagent  une  salle  d'eau,  wc  visiteurs.Deuxième

Etage:Chambre  III  avec  salle  d'eau  et  wc.Rez  de  Jardin:Chambre  IV  avec  salle

d'eau et wc, salon TV et salon billard.Une ...

In  the  commune  of  Gordes,  close  to  the  main  axes  and  all  shops,  south-facing

house entirely renovated with care and taste.The three-storey house is composed

as follows:First Floor:Large living room comprising fitted kitchen with central island /

dining area and living room with fireplace, formal dining room offering sublime views

of  the  Luberon;  bedroom  I  and  bedroom  II  share  a  shower  room,  guest

WC.Second floor:Bedroom III with shower room and WC.Garden level:Bedroom IV

with  shower  room  and  WC,  TV  lounge  and  billiard  room.A  boiler/laundry  room

completes this level.A few meters away, and ...

ROSIER

Place du Château - 84220 GORDES

Contacter l'agence
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